

虹をこえて

～ 新年のご挨拶 ～

【2025年目標】 「誠心～私欲もうそ偽りもない純粋なまごころ～」

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、大変お世話になりました。本年もよろしくお願いいたします。

今年、私どもが願っておりました新しいグループホームが駅家町に2025年4月開所に向けて完成が真近です。

施設名『ジョイジョイワークわおん』 地域交流ホール『ワルツ』各居室はすべてピアノやクラリネットなど楽器名をつけています。音楽やスポーツを通して地域交流を深め、共生社会の実現に向けて少しでも貢献できればと願っております。つきましては、施設見学会を2月の下旬、説明会は広島県立ふくやま産業交流館「ビッグローズ」等で下記のように行う予定です。



【説明会日時】

- ① 1月25日(土) 10時～16時 ビッグローズ 第4会議室
- ② 1月29日(水) 11時～14時 ビッグローズ 第3会議室
- ③ 1月30日(木) 11時～14時 ビッグローズ 第3会議室
- ④ 2月 1日(土) 10時～16時 ジョイジョイワークあすか
- ⑤ 2月16日(日) 10時～16時 コミュニティ・ラボ深津(大西クラブ)
- ⑥ 2月22日(土) 10時～16時 コミュニティ・ラボ駅家

※お問い合わせは、社会福祉法人虹の会 本部 (084) 933-0927



広島ドラゴンフライズ 試合(エフピコアリーナふくやま)へ出店

10/16・11/30、12/1 にエフピコアリーナふくやまで行われた試合に出店し応援をしました。広島ドラゴンフライズ応援せんべいや味自慢のフードメニューは大好評でした。今年も2月5・8・9日の試合に出店します。みんなで広島ドラゴンフライズにエールを送りましょう！「頑張れ！広島ドラゴンフライズ！」



★2/5(水) ★2/8(土) ★2/9(日) 出店！

第3回 スペシャルオリンピックス日本・広島柔道競技会



盛り上げて下さり、アスリートたちの白熱した試合に胸を躍らされました。沢山の方とふれあい、支え合う中で貴重な体験をすることができたこと心より感謝しております。今後の活躍を期待しています。

11月23日にエフピコアリーナふくやまで「第3回スペシャルオリンピックス日本・広島柔道競技会」が開催されました。今年には福山支部が結成され当法人理事長が福山支部長となり、虹の会職員は司会進行・競技運営スタッフとして参画しました。学校法人 盈進学園 盈進中学高等学校の柔道部の生徒さんもボランティアとしてたくさん参加して



5年ぶりに！ 六文銭コンサート開催

7月30日に福山市西部市民センターにて5年ぶりに「六文銭コンサート」を開催しました。コンサート前日には六文銭のみなさんが各事業所にお越しくださり利用者さんや職員に声をかけてくださいました。コンサートが開演すると素敵な歌声と音色が会場全体に響き渡り、会場にいるすべての人を魅了しました。コンサートの最後には虹の会の利用者さんから花束贈呈を行い、虹の会職員も素敵なコンサートにする為一丸となり各々の役割を担い、ボランティアさんにも助けられ無事に盛大に終わることが出来ました。出演して下さった六文銭の皆様、当日ご来場くださいましたお客様、コンサート開催に向けてご協力・ご支援して下さったボランティアの皆様・企業・団体のおかげで素敵な1日となりました。関係者一同心よりお礼申し上げます。



- ◆社会福祉法人虹の会【法人事務局】
〒729-0106 広島県福山市高西町4丁目3-69
TEL:(084)933-0927 FAX:(084)933-0985
- ◆各事業所(障がい福祉及び介護保険)
○ジョイジョイワークはあとふる(特定相談)
○ジョイジョイワークたかにし(生活介護)
○ジョイジョイワークすばる(生活介護・通所介護)
○ジョイジョイワークか茂(生活介護)
○ジョイジョイワークなないろ(GH・短期入所)
○ジョイジョイワークあすか(GH・短期入所)



<http://nizinokai.or.jp>



【法人公式】Instagram 始めました！
最新情報・フォローはこちらから



『第32回 まつながみんなで生きよう考えよう』 5年ぶり開催

12月8日、「第32回まつながみんなで生きよう考えよう～支え支え合うことのできる社会をめざして～」を5年ぶりに開催しました。この度、特別企画では災害対策フォーラムや避難体験コーナーを通じて地域の方々と意見交換もでき、実りあるものとなりました。また、第1会場のステージでは福祉音楽祭や美術芸術展に地元で活躍しておられる団体の皆様に参加いただき華やかな会場となりました。また子育て支援コーナーでは絵本の読み聞かせなどを行い、参加した子どもたちにはたくさんの笑顔が見られました。第2会場では避難訓練時のパネルや災害時に使える備品展示、ジョイジョイワーク味自慢のフードコーナー、子どもが楽しめる広場、思い出写真館を設け、来場した皆様との交流を楽しみました。5年振りの開催ではありましたが、ご支援・ご協力して下さった地域・企業・ボランティアの皆様のおかげをもちまして無事に盛大に終えましたこと関係者一同心よりお礼申し上げます。



【つね子とよし子布遊び】



【今津パッチワーク】



【のっぴーキッズハウス】



【毛糸手芸】



【書道】



【閑流生け花】



【遊友クラブ】



【福山平成大学 ダンス部】



【福山市立大成館中学校 吹奏楽部】



【Primo】



【福山大学 LMC部】



【ATM】



【松永高校ダンス部】



【矢捨女性会(酔)】



【福山平成大学 ダンス部】



【スペシャルオリンピックス福山 柔道アスリート】



【利用者発表】



【Kiito】



【子育て支援コーナー】



【災害対策フォーラム】



【災害対策コーナー】



子育て支援 つむぎ



子育て支援つむぎでは、毎月1回保育園に入っていない乳児を対象に子育て支援を行っています。お子さんやお母さんたちと遊びながら、子育ての不安や悩みを聞いたり身体測定・製作・ふれあい遊びなどを取り入れ、最後には保育士による絵本の読み聞かせ・パネルシアター・エプロンシアターなどを鑑賞していただいています。9月から始めたばかりですが、だんだんと来られる方も増えてきておりとても嬉しく思います。「つむぎ」と名付けたように子どもたちのこれからの成長を保護者と子どもと保育士たちが一緒に紡いでいき大きな布のように育ていける手助けが出来たらいいなと思っております。毎月子どもたちの笑顔とお母さん方の笑顔で職員も楽しく触れ合うことができいております。

第13回ユニバーサルフロアホッケー西日本大会～エフピコ杯～出場

グループホームあすか・なないろイルミネーション (みろくの里)

9月7日にエフピコアリーナふくやまにて「第13回ユニバーサルフロアホッケー西日本大会～エフピコ杯～」が開催されました。我々虹の会のスポーツクラブ「J-ファイターズ」も出場し、ディビジョンEで優勝しました。参加した利用者さんと職員皆がチーム一丸となり頑張りました。今年も優勝目指して頑張る練習に励んでいきたいです！



ジョイジョイフェスタ in 25周年祭加茂

11/30日(土) 12/1(日)にジョイジョイワーク加茂にて「ジョイジョイフェスタ in 25周年祭加茂」を開催しました。レザークラフトや生花・鉢物、バーガーやコロッケなどの美味しい食べ物などを販売し、当日たくさんの来場者に来ていただき大いに賑わいました！皆さんからの温かいお言葉をいただき、25年間の歩みを思い出しました。また、利用者さんの活動を紹介し、展示を見られて「月日を感じますね。」「頑張ってるね。」などのお声も頂き加茂利用者さん、職員一同日々頑張ってきて良かったと皆様へ感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、一歩ずつ前進し仲間と一緒に今まで以上に元気で活動を行いたいと思います。



田舎人 博山 コーナー

80歳を2つ手前 2024年11月に膝の治療の為、入院生活をする事になった。若い時に大病を患い長期入院をしたことがあり、その時のことが蘇ってきた。

【いつか笑い話で言える時が来る】

人は一生のうちに幾度となく色々な体験をする。その度に人として成長していけるのではないと思う。特に生命に危機を感じるような重い病気等で怖さや苦しみ、痛さや悲しみ不安になること、誰しもが経験する。私は、20代の頃、約1年間の闘病生活の経験がある。そんな時に思ったこと、気付いたことがある。それはどんなに深く大きな苦しみや痛さや怖さであっても自分の思いや努力することによっていつかきっと笑い話で言える時が来ると信じその時がきたら「あんなことをしてみたい」「こんな所へ行ってみよう」とその時の状況を繰り返し繰り返し思い浮かべると気が楽になり楽しみに変わってくる。それが本当に実現することが多くあるのである。私も何度か経験したことがある。ある著書でPHPという本に【病は味あうものである】と書かれていたことを思い浮かべた。私なりに気付いたこと、それは病気等で痛さや怖さや苦しみや悲しみ、その体験や経験こそが人の苦しみや悲しみに気づいてあげることができ、手助けをすることができるのではないかと。多くの人の役に立つことになる。素晴らしいことと思う。

2025年1月 田舎人 博山(いなかうどはくざん)

